



Pièces	<b>2 Pièces</b>
Superficie	<b>79 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84920208</b>
Prix	<b>308 000 €</b>

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nice Libération - Au sein d'une résidence de bon standing, au 5eme et avant dernier étage avec ascenseur, bel appartement 2 pièces de 60 m2 (ancien 3 pièces) avec une grande terrasse de 15.5 m2. Il se compose d'une entrée, un spacieux séjour de près de 29 m2 ouvrant sur une jolie et profonde terrasse avec pergola orientée ouest, cuisine séparée, une chambre avec placard sur cour très calme côté Est, salle de bains avec espace buanderie, wc séparés. Appartement en excellent état, lumineux et ensoleillé jouissant d'une double exposition Est-Ouest. Double vitrage, volets roulants électriques, ...

*Nice Libération - In a good standing residence, on the 5th and penultimate floor with lift, beautiful 2 room- apartment of 60 m2 (former 3 rooms) with a large terrace of 15.5 m2. It consists of an entrance, a spacious living-room of nearly 29 m2 opening onto a lovely and deep terrace with a pergola West facing, separate kitchen, bedroom with wardrobe overlooking onto a courtyard very quiet East facing, bathroom with laundry space, independent toilet. Apartment in excellent condition, bright and sunny. Double glazing, electric rolling blind, ducted air conditioning. An electrified cellar completes ...*

## ABITAN IMMOBILIER

20 Rue de la Buffa - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

